
СКОЛЬКО может стоить здоровье? 
А сколько вы готовы отдать за воз-
можность поплавать в бассейне?

Радует тот факт, что в Лесном существу-
ет не один бассейн, а целых два. Один 
расположен, как все мы знаем, в спор-
тивном комплексе «Факел», а второй —  
в общеобразовательной школе №76. 
И как раз таки школьный пользуется 
неплохим спросом среди жителей го-
рода. Но вот беда, стоимость платно-
го посещения бассейна довольно ощу-
тимо возросла. Если в январе, по сло-
вам постоянных посетителей бассей-
на, можно было проплавать целый час 
за 110 рублей, то начиная с 1 февра-
ля, ценник вырос аж до 140 (!) рублей. 
Т.е. фактическая стоимость сеанса уве-
личилась на 25%. Это при том, что ком-
мунальные услуги (включая водоснабже-
ние и электричество), по данным отдела 
энергетики и жилищной политики адми-
нистрации городского округа «Город Лес-
ной», для муниципальных учреждений 
не подорожали. Последние изменения 
в стоимости оных для школ произошли 
в июле 2014 года, а следующие наступят 
не раньше июля 2015 года.

Так с чем же связано резкое удорожа-
ние услуг бассейна в школе №76? Ком-
ментарий дают директор школы Лари-
са Михайловна ЕКИМОВА и ее замес-
титель Людмила Ивановна ТЕТЕРИНА:

— В 2015 году все муниципальные уч-
реждения обязаны выплачивать так на-
зываемый налог на имущество, чего 
не было в предыдущие периоды. Если 

обращаться к цифрам, то МОАУ «СОШ 
№76» в 2015 году должна внести в го-
родскую казну 900 тысяч рублей (!).  
Помимо этого, нас поставили в очень 
жесткие условия при составлении плана 
хозяйственной деятельности, увеличив 
план на доходы на 20% за счет платных 
услуг и сократив статьи расходов на 20% 
относительно прошлогодних. Т.е., фак-
тически, мы должны заключить догово-
ры со всеми обслуживающими организа-
циями на 20% дешевле. Конечно, многих 
поставщиков услуг такие цены не устра-
ивают, и нам приходится искать какие-
то пути решения столь непростых задач. 
К примеру, договор на оказание услуг ме-
дицинских осмотров мы в этом году за-
ключили с Нижнетуринской поликлини-
кой, так как стоимость тех же услуг в по-
ликлинике Лесного не в пример выше.

Бассейн в нашей школе существует 
на полной самоокупаемости. Бюджетные 
средства выделяются только на техниче-
ское обслуживание, причем, сравнивая 
прошлый год с нынешним, нам предоста-
вили на 400 000 рублей меньше бюджет-
ных денег. Каждый год в бассейне прово-
дятся ремонтные работы для комфорт-
ного пребывания посетителей в нем, 
и, конечно, за свой счет. Мы принима-
ем у себя соревнования, спартакиады, 
учеников 2-х классов, которые в обяза-
тельном порядке должны посещать бас-
сейн... В общем, расходов предостаточ-
но. В связи со всем вышеперечислен-
ным нам просто пришлось повысить сто-
имость платного посещения бассейна. 
Но мы старались сделать это по миниму-
му. Чтобы нашим постоянным посетите-
лям не пришлось отказываться от здоро-
вого образа жизни. Ведь мы всегда рады 
каждому пришедшему. Мы проводим об-
учение плаванию как взрослых, так и ма-
лышей. Усердно следим за порядком 
в помещениях. Очень благодарны тем 
жителям города, которые оценили наши 
старания и приходят к нам поплавать.

О. БЕЛКИНА
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Спрашивали — отвечаем

БЕСЦЕННАЯ ВОДА 
В БАССЕИНЕ

Коротко: Лесной

Рачительная  
коммуналка
ЖИТЕЛИ 126-ти домов Лесного в этом году предпочли платить 
за содержание и эксплуатацию жилья по индивидуальному тарифу.

Специалисты «Технодома» отмечают, многие горожане оце-
нили эффективность и экономическую обоснованность такой 
платы. Ведь в этом случае жители сами решают, какие работы 
необходимо провести в их многоквартирном доме и какие сред-
ства следует затратить.

Индивидуальный тариф позволил горожанам почувствовать 
себя настоящими хозяевами, которые четко знают, что нужно 
сделать для того, чтобы в доме было комфортно жить, и как 
при этом сэкономить.

Где платить за услуги 
ЖКХ...
ДО ФЕВРАЛЯ в городе Лесном платежи за капремонт общего 
имущества многоквартирных домов принимались только в рас-
четно-кассовом центре, что не всегда было удобно горожанам. 
Сейчас этот вид платежей стали принимать и кассы Сбербанка.

Расчеты производятся наличными средствами. Безналич-
ным путем заплатить за квартиру можно с помощью лично-
го кабинета на сайте Сбербанка: http://www.sberbank.ru/
sverdlovsk/ru/person/. Однако ЗА КАПРЕМОНТ все равно при-
дется платить ОТДЕЛЬНО — в кассах банка или РКЦ.

В поле зрения —  
автобусные остановки
НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ глава администрации Ю. ИВАНОВ 
провел очередное выездное заседание, посвященное состоя-
нию автобусных остановок. География объезда совпала с го-
родским автобусным маршрутом №6. 

Причиной обращения к этой теме стали претензии к останов-
кам со стороны автоперевозчика — ОАО «АТП».

В ходе мероприятия пришли к выводу: для того чтобы упо-
рядочить стоянку такси в районах автобусных остановок, что 
и является основной претензией со стороны «АТП», необходи-
мо разместить двухсторонние знаки «Остановка маршрутных 
транспортных средств». В соответствии с Правилами дорож-
ного движения стоянка автотранспортных средств разрешает-
ся только на расстоянии не менее 15 м от знака. Нарушение 
этого пункта Правил станет основанием для наказания водите-
лей. Поручения об установке двусторонних знаков главой ад-
министрации даны. В ближайшей перспективе такие знаки бу-
дут установлены.

Терминалы не работают
С 1 ФЕВРАЛЯ в связи с увеличением комиссии более 50% до-
говор с QIWI (ОСМП) был расторгнут. При этом терминалы про-
должают принимать средства. Обращаем внимание, что день-
ги до ООО «МедиаКом» и на личный счет не поступают. Убеди-
тельная просьба НЕ ПОПОЛНЯТЬ баланс через КИВИ!

Спасибо газете!..
В НАЧАЛЕ этого года в «Резонансе» была опубликована 
заметка «И я ничья, и ты ничей». Оказывается, чиновни-
ки газету читают. 

После выхода в свет этого материала, проблема, о которой 
в нем говорилось, наконец-то начала решаться. Лестницу 
из 4-х ступенек, расположенную между «Универсамом №15» 
и павильоном игрушек «Бегемотик» в г. Лесном наконец-то по-
сыпали солью. Снег растаял, превратился в месиво. Его убра-
ли, и сейчас люди (т.е. потенциальные покупатели вышеупомя-
нутых торговых точек, жители микрорайона и гости) спокойно 
поднимаются и спускаются по этой лестнице. Думаю, летом тут 
и поручни появятся.

Я же хочу обратить внимание на еще более опасное мес-
то в нашем городе. Это лесопарковая зона в районе дома 
№90 по ул. Ленина. Тут дети катаются зимой с горки, да еще 
стараются попасть прямо на проезжую часть. При этом здесь 
нет никаких ограждений. Сердце замирает, глядя на такую кар-
тину. Один раз, правда, посыпали горку отсевом, а дальше хоть 
трава не расти... Чиновникам из «Белого дома», ответствен-
ным за благоустройство города, следует обследовать это мес-
то, посмотреть, что можно тут сделать для обеспечения безо-
пасности людей. Просим еще и лестницу с железными поруч-
нями немного удлинить и установить такие же с другой сторо-
ны. Прошу их со всей серьезностью отнестись к поднятым во-
просам, ведь они касаются безопасности людей.

Р. Н., житель г. Лесного

Даешь благоустройство!
УВАЖАЕМАЯ администрация г. Лесного! Объявите, по-
жалуйста, конкурс на самую ухоженную городскую тер-
риторию и удобные подходы к ней, чтобы туда без тру-
да смогли попасть люди, ограниченные из-за болезней 
в двигательной активности, инвалиды-колясочники, ро-
дители, гуляющие по городу с детишками в колясках.

Лично я обошла наш город не один раз в разные времена года. 
И, как оказалось, есть у нас такое место! Это Центральная го-
родская аптека, что находится по ул. Ленина, 88. Летом ку-
старники и газоны здесь подстрижены, траву косят по два раза 
за лето. Лестницы у входа в аптеку всегда почищены, есть по-
ручни, в это аптечное учреждение может заехать и инвалид-ко-
лясочник, а самое главное — у входа в аптеку никогда не бы-
вает наледи. Ее своевременно убирают, создают все условия, 
чтобы человек спокойно мог войти в здание.

И совсем другая картина у магазина «Тандер» около ангара 
(ул. Мира, 7а): поручней нет, территория с уклоном, и она никог-
да не посыпается, того и гляди упадешь — это самое опасное 
место в городе. Тут же, рядом, стоят банкоматы. Сплошной го-
лолед. Наледь не убирается, лед ничем не посыпается, ну про-
сто каток. Я видела, как три молодые девушки, держась друг 
за друга, чтобы не скатиться и не упасть, «цепочкой» подходи-
ли к банкоматам. Чья это территория, кто должен содержать 
ее в надлежащем виде — неизвестно. Обращалась во многие 
инстанции и не нашла ответственных. А если упадешь? Да еще 
и с последствиями?.. Тебя тут же обвинят: смотри-де под ноги.

Посетитель Центральной аптеки, г. Лесной

О повышении 
стоимости платного 

посещения бассейна 
в школе Nо 76

ПРЕДЫСТОРИЯ и интервью с од-
ним из главных общественников 
Лесного Н.Ф. Семениным, предсе-
дателем комиссии по вопросам об-
разования, культуры, спорта и мо-
лодежной политики Общественной 
палаты Лесного.

«Хотели как лучше, получилось, 
как всегда»

В конце прошлого года был сформиро-
ван новый состав Общественной пала-
ты. Все бы ничего, но скромная репли-
ка, опубликованная в одном из новогод-
них номеров «Радара» наделала шуму 
в стенах редакции. Называлась она «Об-
щественная палата: вместо крепкого 
моста — «железный занавес», где ука-
заны персоналии, чье наличие в составе 
значимого социального института вызва-
ло наибольший интерес со стороны кор-
респондента независимой прессы. Впро-
чем, пока по стране один за другим ка-
тились праздники, не раз приходилось 
слышать возмущенные комментарии го-
рожан по поводу отбора тех персон, ко-
торых «номинировал» местный «Белый 
дом» на ответственные посты, якобы для 
отстаивания народных интересов.

Однако некоторые личности, возму-
щенные, как им показалось, пренебре-
жительным отношением журналиста 
к их родственникам, помимо необосно-
ванных претензий и в отсутствие внят-
ных доказательств публичного оскор-
бления «общественных» персон, переш-
ли в активное телефонное наступление, 
обозвав труды представителя объе-
диненной редакции газет смастря-
ченными по типу «пипл схавает». 
Между тем, такой наезд, вызван-
ный в большей степени искрен-
ними женскими эмоциями, со-
служил медвежью услугу само-
му общественнику — тов. СЕ-
МЕНИНУ, знать не знавшему 
о том, что таким образом попы-
тались встать на защиту его до-
стоинства. Не ожидая, что корре-
спондент тут же возжелает взять 
персональное интервью, Николай 
Федорович поспешил от него от-
казаться, мотивировав отказ тем, 
что ему не нравятся авторские ком-
ментарии Ю. ПРЕСС и встречаться 
он с ней не будет. На этот счет даже Ко-
миссия целиком собиралась, где Семе-
нин сообщил о личном намерении нало-
жить табу на информационный тет-а-тет. 
Предложение корреспондента прийти 
под псевдонимами: Писаренко, СМИр-
новой, Марининой, какой больше понра-
вится многоуважаемому общественни-
ку, — его тоже не устроило. Полдня при-
шлось потратить Председателю Обще-
ственной палаты ГО И. КОНДРАШО-
ВУ, дабы сподобить несговорчивого кол-
легу принять работника СМИ. Это к во-
просу о «железном занавесе», которо-
го, по словам власть имущих, и в поми-
не нет. Наконец, заветная встреча со-
стоялась. Ощущения от нее были впол-
не ожидаемы. Свободного и легкого раз-
говора, безусловно, не получилось. На-
ходясь под гнетом политической цензу-
ры, Николай Федорович тщательно под-
бирал слова, избегая называть «крайних 
и виноватых» по тому или иному поводу. 
И все-таки на кое-какие вопросы (дале-
ко не все) нам удалось получить более- 
менее внятные ответы. Представляем 
их вниманию наших читателей.

«Не боги горшки обжигали…»

— Николай  Федорович,  Ваша  моти-
вация  пойти  в  Общественную  пала-
ту?

— Если отбросить разговоры о вли-
янии власти на различные социальные 
институты, то, говоря простым языком, 
я получил предложение от главы горо-
да В. ГРИШИНА. Относясь с уважением 
к Виктору Васильевичу, счел для себя не-
возможным отказаться, попав впослед-
ствии в первую десятку из списка кан-
дидатов, которую он формировал. Вдо-

бавок работал в двух первых созывах. 
Имея собственное мнение по многим во-
просам, и опираясь на опыт, знания и об-
разование, полагаю, что могу внести 
вклад в наше общее дело.

—  На  решение  каких  общегород-
ских вопросов Вам удалось-таки по-
влиять?

— Что-то конкретное привести в при-
мер не могу. Общественная палата — 
это коллективный орган, состоящий 
из тридцати человек с самыми разноо-
бразными мнениями и принимающий ре-
шение общим голосованием. На заседа-
ниях, признаюсь, я — не частый оратор, 
но по принципиальным моментам выска-
зываюсь всегда.

—  Позади  деятельность  двух  со-
зывов  Общественной  палаты,  впе-
реди  третий.  Насколько  эффекти-

вен, на Ваш взгляд, этот социально-
политический инструмент?

— Мне кажется, большинство лю-
дей ожидают от Общественной палаты 
не того, к чему она призвана на самом 
деле. Это не структура местного само-
управления. Ее члены не имеют реаль-
ных властных полномочий. Их основные 
рычаги воздействия — активность и лич-
ный авторитет. Главная цель ОП — до-
стижение согласия и диалога между об-
ществом и властью при решении важ-
нейших социальных, экономических, по-
литических вопросов. У нас нет задачи 
занимать противоположную главе горо-
да сторону и лишь критиковать его и ад-
министрацию.

— Как Вы оцениваете работу Об-
щественной  палаты  по  пятибаль-
ной шкале?

— На четверку с минусом. Прежде 
функции ОП сводились в большей сте-
пени к приему граждан и работе с обра-
щениями. В этом направлении достиг-

нут хороший результат. Многим людям 
удалось помочь в разрешении кон-
кретных — частных проблем. Дру-
гое дело, что это мало освеща-
лось в средствах массовой инфор-
мации, в чем, несомненно, боль-
шой минус. Будем исправлять си-
туацию. Кроме того, если раньше 
мы не имели возможности обсуж-
дать насущные вопросы до при-
нятия по ним окончательных вы-
водов, то теперь, как пообещал 
глава города, сможем принимать 
участие в процессе выработки ре-

шений по ним на любом этапе и ни-
какие бюрократические «двери» 

не станут в этом помехой.

— В  прошлом  году  в школах  вне-
дрена  новая  система  организации 
питания...  Недовольных  ею  нема-
ло.  Учреждения  запутались  с  кон-
курсными  процедурами.  В  редакцию 
от  родителей  поступают  жалобы 
на  качество  продовольствия.  Гово-
рят, в  «ражинских» продуктах даже 
червяки попадаются. Что скажете?

— Та система закупок, в рамках кото-
рой вынуждены действовать образова-
тельные учреждения, с одной сторо-
ны, для благого дела придумана. С дру-
гой, в ней много подводных камней, до-
ставляющих трудности руководству 
школ. Не каждый способен оператив-
но переключиться и сориентироваться 
в новых условиях. Главный фактор, со-
гласно которому заключается договор 
с фирмой-поставщиком услуги — цена. 
В свою очередь качество отодвигает-
ся на второй план и подчас оказыва-
ется неизвестным. Насколько я знаю, 
в каких-то школах стало, как минимум 
не хуже, а где-то, действительно, и по-
хуже. 

Из первых рук СКАЗАЛ «А»,  
СУМЕЙ ПРОДОЛЖИТЬ 

«АЛФАВИТ»
«Железный занавес» 

рухнул с трудом

Ю. ПРЕСС
Окончание на с. 4


